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７月  モニターレポート 担当出張所  伏見出張所 

担当区間 宇治川中流両岸 

国道1号宇治川大橋～隠元橋 （42.4～47.5） 

モニター実施日時 令和1年 7月24日 14時～15時半頃 

天候 晴れ  

（見出し） 

今月は隠元橋から宇治川大橋に向かう中間までをモニターしました。 

河川の様子、植物、通路の使用状況などを報告します。 

梅雨もようやくあけたのか晴天でうだるような暑い日でした。 

隠元橋から宇治橋までの左岸を今回はモニターしようと思い、歩き始めたのですが、 

どうやら間違えて観月橋方面に進んでいたらしく、1㎞歩き、引き返してきました。 

 

まず目についたのが、隠元橋の横断歩道付近の柵なのですが、植物が伸びていていました。 

 

次に、横断歩道を待っているときでしょうか、たばこの吸い殻のポイ捨てが目立ちます。 
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道路脇はかなり車の通行があり徒歩での散策は危険なので、高水敷まで下りる階段がありましたので、 

今回はそちらを散策することにしました。 

 

先ほど、間違えて観月橋方面に進んでいたのですが、その時は、前日が雨だったせいもあると思いますが 

道がかなりぬかるんでいて歩きにくかったのに対して、宇治橋までの道のりは砂利があるので比較的まだ歩きや

すいです。 

 

 

かなり植物が成長していて、身長およそ165㎝の私と同じかそれ以上の草もたくさん生えていました。 
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植物に覆われていてなんとか歩けるほどの道もあったのですが、自転車のようなタイヤの跡もありました。 

道のぬかるみもひどいなかで、ここを自転車で通られた方がいるのでしょうか。 

今のところ高水敷まで行くのには階段しかなかったです。 

 

 

夏ということもあり、かなり虫がいました。 

確認できるだけで、空を見上げると赤、青、黒のトンボや、一歩進むごとに先導してくれるかのように地面には

バッタたちがいました。 

 

やはり、想像した通り、ごみのポイ捨てはあります。 
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橋の下は、日陰になっているので少し涼しかったのですが、 

開けた場所なので、バーベキューをされる方もいるのか、コンロなどのゴミも置いてありました。 

 

 

道をずっと歩いていくと、なんと草むらの中に冷蔵庫を発見しました。 

少し不気味だったので中は確認していません。 

 

 

 

いろいろな不法投棄が目立ちます。 
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名前がわかりませんが、きれいな花も咲いていました。 

 

中には何か実をつけた木も発見しました。 

まだ緑色だったので来月どうなってるか気になります。 

 

 

 

 

 

今回は初めてということもあり、道を間違えたりしたのでここで終わりにしようと思います。 

次回は距離を伸ばしてもっと散策したいと思います。 

 

 

 

 

（意見・感想・処置等） 

 

初めてのモニター、ありがとうございました。 

残念なことですが、河川の利用者が多くなれば、それに伴いごみのポイ捨てが増えるのが実情です。 

道路管理者や沿川市町村と協力を得ながら、地道な啓発活動と、速やかな対応に心がけています。 

堤防道路については、府・市等が河川占用許可を得て使用しています。原則として、道路＋１ｍの範囲はにつ

いては、道路管理者が、草刈・清掃等の維持管理をすることになっています。 

次回もレポート、よろしくお願い致します。  

 

 

 

 

 

 


